VACCIONIES

MIERCOLES 17 DE JUNIO DE 2020 | NUMERO 25592 AÑO LXXIII

http://www.ovaciones.com

Reitera Gatell: hay que vivir con el Covid

POR URBANO BARRERA

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell afirmó que la epidemia de Covid 19 permanece todavía activa, que durante varias semanas seguirá activa en México y posiblemente durante varios años va a seguir activa en el mundo y por ello debemos relacionarnos de manera diferente con el virus.

Llamó a realizar esfuerzos adicionales y propios con la fuente de contagios y en general con la manera en que protegemos nuestra salud.

Ver página 2 Han muerto 463 médicos en epidemia

Al menos 32 mil 388 trabajadores de la salud se han contagiado durante la Epidemia de Covid 19 y lamentablemente 463 fallecieron.

En conferencia de prensa los doctores José Luis Amolía y Hugo López-Gatell comentaron que además existen 12 mil 950 casos sospechosos.

Ver página 2

Muñoz Ledo dice a AMLO: no ha cedido epidemia

El ex presidente de la Cámara de Diputados, Porfirio Muñoz Ledo, advirtió que la pandemia por el coronavirus Covis-19 no está domada, como aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador y en todo caso lo fundamental es que no se dispare el contagio.

Ver página 5



Hijo de El Mencho, líder del Cártel Jalisco

Ejecutan a juez que ordenó mudar al Menchito

COLIMA, Col.- Uriel Villegas Ortiz, juez de control federal con sede en Colima, y su esposa, Verónica Barajas, fueron ejecutados ayer.

Villegas Ortiz ordenó mudar de penal a Rubén Oseguera El Menchito, hijo del capo del Cártel Jalisco, Nemesio Oseguera El Mencho, y también llevó el caso de Miguel Angel Treviño El Z40, cuando estaba asignado a Jalisco.

Colima se ha convertido en el estado más violento de México por la presencia del crimen organizado.

Villegas Ortiz se desempeñaba como Juez de Control en el Centro de Justicia Penal Federal con sede en Colima, y resolvía asuntos penales relacionados con el tráfico de drogas y la delincuencia organizada. Apenas en enero pasado fue readscrito de Jalisco a Colima.

'Estado debe protegernos'

Al conocerse la noticia, el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar, interrumpió una sesión telemática

del alto tribunal para lamentar la muerte del juez y de su esposa, y expresó su "más enérgico rechazo a la violencia".

"Pedimos a las autoridades competentes su apoyo para garantizar la seguridad de los jueces y juezas federales y de sus familias, y que se investiguen y se deslinden las responsabilidades correspondientes", dijo Zaldívar, quien calificó estos hechos como "extraordinariamente graves".

Ver página 10

Propone PAN alianza al PRD v éste celebra

POR RITA MAGAÑA TORRES

El Partido Acción Nacional (PAN) planteó al Partido de la Revolución Democrática (PRD) y a Movimiento Ciudadano (MC) establecer una coalición parcial para que en las elecciones de 2021 la oposición pueda "construir una mayoría" en la Cámara de Diputados.

Ver página 4

AMLO al GOAN: no crean que van a hacer fraude

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador lanzó un ultimátum a los gobernadores en cuyos estados habrá elecciones y dijo: "No estén pensando que van a poder hacer fraude".

Garantizó que el Gobierno Federal va a estar muy pendiente de que no haya fraude, y si los gobernadores se meten y utilizan dinero público serán

Ver página 3

VENTANA

Muertes que se pudieron evitar.

OPINION

DIA HABIL Alberto Montoya

AQUI EN EL... José Antonio Chávez.